



Newspaper in Education

記事を読んで、問いに答えましょう。

静岡新聞で学ぼう



2022年11月22日朝刊中部版



蓬萊橋周辺を照らした竹明かり＝島田市

「光の川」蓬萊橋照らす

島田市商工会青年部主催の「蓬萊橋竹あかりプロジェクト」が20日、同市の蓬萊橋で開かれた。橋の長さ（897.4m）にちなみ8974個の竹明かりが橋の下に並び、オレンジ色の「光の川」が会場を照らした。

8974（やくなし）と称して、新型コロナウイルスの収束を願うとともに、市のシンボルである蓬萊橋を中心ににぎわいを創出しよう

島田
8974
個の
竹明かり

と企画した。同市湯日の竹を使い、青年部のメンバー約20人で9月から灯笼を作ったという。LEDライトで明かりをともし、来場者を魅了した。

青年部部長の平川了一さん（44）は「多くの人が見に来てくれてうれしい。来年以降も魅力的なイベントを企画していきたい」と話した。

（島田支局・池田悠太郎）

①「蓬萊橋」について、知っていることを書きましょう。

[]

②「光の川」とは何のことでしょうか。

[]

③「蓬萊橋竹あかりプロジェクト」が行われた目的を書きましょう。

[]

年 組 名前

作問者：NIEアドバイザー 中村都（静岡市立麻機小学校 教諭）

（小学校高学年～中学校／総合）



Newspaper in Education

記事を読んで、問いに答えましょう。

静岡新聞で学ぼう

解答例



2022年11月22日朝刊中部版



蓬萊橋周辺を照らした竹明かり＝島田市

「光の川」蓬萊橋照らす

島田市商工会青年部主催の「蓬萊橋竹あかりプロジェクト」が20日、同市の蓬萊橋で開かれた。橋の長さ（897.4m）にちなみ8974個の竹明かりが橋の下に並び、オレンジ色の「光の川」が会場を照らした。

8974（やくなし）と称して、新型コロナウイルスの収束を願うとともに、市のシンボルである蓬萊橋を中心ににぎわいを創出しよう

島田
8974
個の竹明かり

と企画した。同市湯日の竹を使い、青年部のメンバー約20人で9月から灯籠を作ったという。LEDライトで明かりをともし、来場者を魅了した。

青年部部長の平川了一さん(44)は「多くの人が見に来てくれてうれしい。来年以降も魅力的なイベントを企画していきたい」と話した。

（島田支局・池田悠太郎）

①「蓬萊橋」について、知っていることを書きましょう。

- ・世界一長い木造歩道橋
- ・島田市にあって大井川にかかっている橋
- ・テレビドラマやバラエティー番組でよく見る橋など

②「光の川」とは何のことでしょうか。

- 蓬萊橋の長さ897.4メートルにちなんで、8974個の竹明かりを橋の下に並べてできたオレンジ色のLEDライトの川など

③「蓬萊橋竹あかりプロジェクト」が行われた目的を書きましょう。

- ・8934（やくなし）と称して、新型コロナウイルスの収束を願うため。
- ・市のシンボルである蓬萊橋を中心ににぎわいを創出したいため。など

年 組 名前

作問者：NIEアドバイザー 中村都（静岡市立麻機小学校 教諭）

（小学校高学年～中学校／総合）